

RINGKASAN SKRIPSI

Titi sumiyanti. 2017. Sapaan Dalam Bahasa Bugis Di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah. Skripsi. Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia. Fakultas Pendidikan Bahasa Dan Seni. Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan Persatuan Guru Republik Indonesia Pontianak.

Masalah umum dalam penelitian ini “ Bagaimana bentuk sapaan dalam bahasa Bugis di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?”. Adapun sub focus penelitiannya antra lain: (1) Bagaimanakah bentuk sapaan dalam bahasa Bugis yang ada di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?, (2) Bagaimana fungsi sapaan bahasa Bugis yang ada di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?

Tujuan umum dalam penelitian ini adalah mendeskripsikan bentuk sapaan dalam bahasa Bugis yang berada di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah?

Tujuan umum dalam penelitian adalah “mendeskripsikan bentuk sapaan dalam bahasa Bugis yang berada di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah”. Tujuan penelitian ini yaitu: (1) Mendeskripsikan Bentuk sapaan dalam bahasa Bugis yang ada di Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah. (2) Bagaimana fungsi sapaan bahasa Bugis yang ada Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif dengan bentuk penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian ini menggunakan semua informan. Alat pengumpul data dalam penelitian ini yaitu: alat rekam, pedoman wawancara dan dokumentasi.

Berdasarkan analisis data dalam pembahasan terdapat 31 sapaan dalam bahasa bugis yaitu: puang, puang, buyut, uwak, cicek, eppo, daeng,daeng, andre, uwak, daeng, uwak, uwak, Sandro kianak, doktrok, guru, tantara, uwak, indok buting, tuka nasu, uwak, nakoda, pilot, tuka bola, daeng, andre, uwak, daeng, daeng. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sapaan yang ada dalam bahasa bugis memiliki 31 sapaan yang ada di desa parit wak pai'k.

Saran dalam penelitian ini adalah sebagai berikut: (1) Bagi peneliti, penelitian ini merupakan saran untuk meningkatkan kemampuan aktivitas peneliti dalam mengkaji sebuah bahasa, terutama yang berkaitan dalam Sapaan Bahasa Bugis. (2) Bagi masyarakat, masyarakat dapat mengetahui bagaimana Sapaan yang terdapat Di Desa Parit Wak Pai'k. Sehingga masyarakat yang ada di desa tersebut dapat mengetahui tuturan yang ada di Desa Parit Wak Pai'k Kecamatan Segedong Kabupaten Mempawah.